

Lens, le 16 août 2023

Le centre de santé Filieris de Hulluch déménage

A compter du lundi 28 août, le groupe de santé Filieris transfère son centre de santé situé Rue du Général de Gaulle à Hulluch, au rez-de-chaussée d'une construction neuve. Il regroupera des activités de médecine générale et des soins infirmiers.

Lens-Liévin, un territoire sous-doté en médecins

Alors que la problématique des déserts médicaux touchent la France de manière disparate, le département du Pas de Calais n'est pas épargné avec une densité moyenne de 113,3 médecins pour 100 000 habitants, contre 120,9 médecins pour 100 000 habitants France entière.

Le territoire de Lens-Liévin est désormais sous-tension, et devient sous-doté en médecins. La commune d'Hulluch ne fait pas figure d'exception avec 3 médecins généralistes pour plus de 3400 habitants.

Dans ce contexte, Filieris agit en lien étroit avec la commune pour maintenir sa présence sur le territoire et apporter une réponse de proximité aux besoins de santé de la population.

La modernisation et l'adaptation du centre de santé

Durant plusieurs mois, la commune de Hulluch a réalisé des travaux d'aménagement intérieurs, pour adapter les nouveaux locaux aux impératifs de l'activité de soins, et rendre le cadre de travail agréable et fonctionnel pour les praticiens.

Ce nouveau lieu, lumineux et spacieux, garantira également un meilleur accueil et participera à améliorer la prise en charge des patients.

La structure sera localisée à 500 mètres du précédent centre afin de perturber le moins possible les habitudes des patients. Elle permettra un stationnement facile aux professionnels de santé et aux patients, grâce à un parking situé au pied de l'immeuble. Pour permettre l'accès de tous au bâtiment, le centre de santé respectera les normes PMR.

Le travail en équipe pluridisciplinaire

A partir du lundi 28 août, les activités médicales des Docteurs Alluin et Hennon, seront transférées au sein du nouveau centre de santé Filieris, 1 rue Roger Salengro à Hulluch. Les médecins recevront les patients en consultation sur rendez-vous, du :

	Docteur Alluin	Docteur Hennon
Lundi	9h20 – 12h 13h30 – 17h45	9h20 – 12h 13h30 – 17h45
Mardi		9h20 – 12h 13h30 – 17h45
Mercredi	9h20 – 12h 13h30 – 17h45	9h20 – 12h 13h30 – 17h45
Jeudi	9h20 – 12h 13h30 – 17h45	9h20 – 12h 13h30 – 17h45
Vendredi		9h20 – 12h 13h30 – 17h45

CONTACTS PRESSE

Direction Régionale du Nord

Mélanie Neto
Service Communication
Tél. 03 21 08 72 08
melanie.neto@filieris.fr

filieris.fr



Dans une logique de prise en charge globale et coordonnée du patient, ils travailleront en équipe avec un infirmier qui réalisera des soins à domicile, mais assurera également des permanences au sein du nouveau centre de santé, le :

	Alexandre Camus 06 30 58 89 54
Lundi	9h30 – 10h
Mardi	9h30 – 10h
Mercredi	9h30 – 10h
Jeudi	9h30 – 10h
Vendredi	9h30 – 10h

A noter, que le Docteur Alluain, spécialisée en gynécologie, réalisera des vacances au centre de santé spécialisé Filieris de Lens, les mardis et vendredis.

La prévention, au cœur du parcours de santé

Depuis toujours au cœur des pratiques chez Filieris, l'information et la prévention des patients continueront de faire parties intégrantes du quotidien de l'équipe du centre de santé. L'objectif étant de détecter les personnes fragiles et/ou vulnérables pour dépister au plus tôt les affections chroniques. A ce titre, des actions de prévention et de promotion de la santé sur différents thèmes continueront d'être proposées à la patientèle.

Centre de Santé Filieris

Centre de Santé Filieris

1 rue Roger Salengro

62410 Hulluch

T. 03 74 85 57 88

Du lundi au vendredi, de 8h30 à 12h et de 13h30 à 17h

A propos de Filieris -

La première mission de Filieris est de soigner les patients des territoires où il est présent et de les accompagner efficacement dans leur parcours de soins. Centres de santé, établissements, services : ses structures sont ouvertes à toute la population, quel que soit le régime de sécurité sociale du patient. Le savoir-faire, l'organisation et l'expertise de Filieris sont issus de la longue histoire du régime minier, pionnier de la prise en charge des patients. Pour proposer une médecine et un accompagnement de qualité, Filieris se transforme en continu, investit pour moderniser son réseau et former ses collaborateurs.

Filieris aujourd'hui, ce sont quelque 4600 collaborateurs sur 70 métiers différents, engagés pour développer la santé sur les territoires, en continuité avec son héritage minier.

La Direction Régionale du Nord est située à Lens, et gère sur tout le bassin minier Nord Pas de Calais :

- 61 centres de santé polyvalents (médecine générale et soins infirmiers)
- 7 centres de santé polyvalents avec spécialités
- 6 centres de santé dentaire
- 3 magasins d'optique
- 1 magasin de matériel médical
- 11 pharmacies (réservées aux affiliés miniers)
- 11 établissements : 6 de Soins de Suite et de Réadaptation (dont 2 intégrant un EHPAD, et 1 intégrant Unité de Soins de Longue Durée), 4 résidences autonomie, 1 EHPAD.
- 1 Service Polyvalent d'Aide et de Soins à Domicile, composé de :
 - > 2 Services départementaux de Soins Infirmiers A Domicile (240 places dans le Nord, et 570 dans le Pas de Calais)
 - > 1 Service d'Aide et d'Accompagnement à Domicile

* SPASAD : Service Polyvalent d'Aide et de Soins A Domicile

CONTACTS PRESSE

Direction Régionale du Nord

Mélanie Neto

Service Communication

Tél. 03 21 08 72 08

melanie.neto@filieris.fr

filieris.fr

